



Gobierno interpela a Clínica Las Condes por un centenar de desvinculaciones

Ministro de Trabajo dijo que "es relevante que se transparenten razones de despidos".

Cuando han pasado apenas tres meses desde que sus nuevos dueños dirigen a Clínica Las Condes (CLC), ayer se supo que hubo un centenar de despidos, centrados de manera esencial en la parte administrativa y en jefaturas, aunque también salieron algunos médicos.

Según la Tercera, por decisión de Clínica Indisa y Euroamérica, empezó un proceso de una fuerte racionalización de costos.

En todo caso, se sostiene que será reforzada el área médica a

través de la contratación durante este año de 150 facultativos. De ese total, ya han regresado 85 médicos que se habían ido con los dueños anteriores.

CLC cerró 2024 con 2.863 empleados y con una estructura gerencial abultada, que incluía 12 altos cargos, 20 gerencias y 271 jefaturas. El área administrativa, la gran afectada con las nuevas desvinculaciones, concentraba 314 personas.

Sobre estas desvinculaciones, el ministro del Trabajo, Giorgio Boccardo, señaló

este martes que "esta es una decisión que tomó una clínica privada y, por supuesto, uno siempre, como ministro, lamenta despidos masivos y que muchos trabajadores y sus familias se queden sin sus fuentes de ingresos".

El secretario de Estado agregó que "creemos que es relevante que CLC transparente cuáles son las razones de este volumen de despidos y que dialogue con los representantes del mundo sindical... Y a los trabajadores y sus dirigentes les recordamos que si esos despidos no se ajustaron a las reglas, pueden realizar las denuncias respectivas en la Dirección del Trabajo. Entendemos que ya



Desde enero pasado, CLC tiene nuevos dueños que buscan "racionalizar los costos" de ese centro de salud. / AGENCIA UNO

hay siete denuncias en la Inspección del Trabajo".

El 10 de enero de este año, los grupos Indisa y Euroamérica compraron a la empresaria Cecilia Karlezi el 55,75% de CLC por 40 millones de dólares. Y durante la gestión de los anteriores dueños mayo-

ritarios, aunados en el Grupo Auguri, el centro asistencial privado, ubicado en la zona Oriente de la Región Metropolitana, sufrió una compleja situación financiera, a lo que se sumó una fuga masiva de médicos.

PUBLIMETRO